



UN ALIMENTADOR para

Con el alimentador que os presentamos podéis transformar el rastreador o tracker parabólico, que publicamos en la revista 293, en una óptima alarma antirrobo para el coche o la moto.

El tracker KM10 que ya os hemos presentado, está proyectado para revelar las coordenadas geográficas del punto en el que se encuentra y transmitir las, cuando vosotros lo queráis o a intervalos de tiempo, a través de un mensaje SMS que recibe vuestro móvil en cualquier lugar que estéis.

Esto nos permite saber siempre con absoluta precisión donde se encuentra una persona, por ejemplo si un familiar vuestro ha realizado un viaje, o un anciano con problemas de orientación, o un niño o incluso vuestra mascota.

Como os hemos explicado, el mensaje SMS puede ser enviado por el tracker de diferentes formas:

☞ a petición vuestra.

– a intervalos de tiempo

– si quien lleva el tracker sale de un perímetro predeterminado o se mueve a una velocidad mayor de la prefijada.

En estas circunstancias se agrega, además, la posibilidad de poder enviar en cualquier momento un mensaje S.O.S, como medida de socorro.

En el artículo hemos especificado que, con las baterías cargadas, la capacidad de independencia del dispositivo es de 48 horas. Este intervalo de tiempo es más que suficiente cuando el tracker se utiliza para uso personal, ya que puede ser recargado

de la misma manera que un teléfono móvil. Pero el caso cambia si se quiere utilizar como alarma antirrobo, situándolo, por ejemplo, dentro del coche para conocer permanentemente su posición.

En este caso puede ser que la capacidad de las baterías dentro del tracker no sea suficiente.

Por este motivo hemos decidido dotarlo con un alimentador que, conectado a la batería de vuestro coche, os permite transformarlo en óptimo antirrobo, ya que el tracker será capaz de deciros siempre donde se encuentra el automóvil.

El alimentador puede conectarse tanto a los +12 voltios extraídos del grupo de llave de encendido, como a la toma del mechero.

Os hemos mostrado el ejemplo del coche, pero también puede utilizarse para proteger cualquier vehículo una motocicleta, una scooter, una caravana o una embarcación.

Para ello hemos querido completarlo con un

accesorio que consideramos realmente útil, es decir un contenedor de plástico impermeable, que os permitirá colocarlo sin problemas en cualquier lugar, y protegiéndolo de la humedad.

Este accesorio será muy apreciado por todos aquellos que realizan deporte al aire libre y contacto con la naturaleza, del piragüismo al wind-surf, del alpinismo al trekking, del ala-delta al esquí fuera de pista, etc., ya que son deportes que tienen su riesgo si lo prácticas solo, pero que puedes estar tranquilo llevándolo en la cintura.

PRECIO DE REALIZACIÓN

KM102: Tracker completo:	282,00 €
KM102A: Alimentador para el tracker:	42,75 €
MOX102: Contenedor impermeable:	42,75 €

ESTOS PRECIOS NO INCLUYEN IVA

el TRACKER GPS



Fig.1 en la foto se pueden ver, junto al tracker parabólico KM102, el alimentador KM102A y el contenedor impermeable MOX102. Con estos dos accesorios podéis instalar el tracker sobre un vehículo y protegerlo de la humedad.